
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 渡辺成洋 

 

 
 
 
 

 

 
 

 

 皆さま、こんにちは。 

本日は、出席者が少ない感じがあり

ますが、例会出席の意識が低下しない

よう、よろしくお願いします。 

さて、昨日は、コアにてクラブアッ

センブリーが開催されました。ロータ

リークラブに対する様々な価値観を

議論し合い、活発に意見が交換でき、

岐阜中ロータリークラブの今年度後

半の事業に向けての勇気を頂けまし

た。出席していただきました皆さまに

は感謝申し上げます。 

本日の例会では、会員拡大に向け

ての話し合いを行います。危機感を

もって議論いただきますようお願い

申し上げます。 

 

米山功労クラブ表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

出席向上委員会委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 当クラブの第 28 期前期のホーム

クラブの例会出席状況（個人別）を

確認してみました。例会は 20 回開

催されましたが、皆出席者は渡辺会

長並びに森井副会長のお二人でした。 

また、ＲＣ60％の原則からみて例会

出席 12 回未満の方が 2 名みえます。 

 

（出席免除会員を除く）後期には、是

非、出席率向上に向けて頑張っていた

だきたくようお願いいたします。 

また、例会を欠席された会員は、出

席率向上のため、是非メーキャップし

ていただくよう併せてお願いいたし

ます。 

新入会増強例会 

会員増強委員会委員長 大橋哲也 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日：平成 30 年 1 月 23 日（火） 

内容：会員増強をするためのフォーラム 

当日、4 テーブルに分け、各テーブ

ル 6 名にて新入会員の増強をします。

約 30 分間、各テーブルにて人選、各

テーブル1名以上の確保のためミーテ

ィングを行います。当日に人選、その

後、入会していただきます。大橋増強

委員長同行で入会のための説明に出

向きます。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 30 年 1 月 30 日(火) 

第1266回例会 第1184号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋  
幹 事 田 中  稔  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除3名）

本日出席15名 70683％ 

[行事] 新入会員増強例会 

担当 会員増強委員会

 

第１２６５回 

平成３０年１月２３日(火) 

[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] それでこそロータリー 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２６７回 

平成３０年２月６日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] クラブフォーラム（5） 

担当   

 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 10％ 
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新入会員増強例会人員割 

 責任者 メンバー 

① 田中 渡辺 長井 森井 中山 市橋 

② 大橋 田辺 安田 伊藤 故金 竹村 

③ 三宅 森 安藤(元) 勝野 加藤 秋保 

④ 加納 大島 篠田 中島 若曾根 安藤(篤) 安澤 

※1 例会開始より、指定のテーブルにてお願いします。 

※2 2 月 27 日（火）のファイヤーサイドミーティングも 

このメンバーで行います。 

 

 

PI 委員長のつぶやき 
昨日は初めて「クラブアッセンブ

リー」に参加しました。理事会やア

ッセンブリーに参加するようになり、

「ロータリークラブとは？」という

テーマについて考えることが多くな

りました。私自身は、未だその問い

に明確に答えることはできませんが、

世界各国とつながっているロータリ

ークラブ、そして諸先輩方が築き上

げてきたロータリークラブに敬意と

愛着をもって、毎週の例会に臨み、

クラブの仲間と親睦を深めていきた

いと思っております。 

 

 

 


